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議選監査研修会で登壇
12月に早稲田大学で行われた全国の地方
議員向けの研修会「議会と監査の連携」に
登壇し、事例報告やパネルディスカッションを
全国の議会選出監査委員らと展開しまし
た。事例報告では、自分が議選監査となって
以来、全国の議選監査経験者らと勉強会を
重ねて自身のスキルを磨きつつ、あきる野市
での自治体監査にどう活かしてきたかの経緯
などについて説明。後半のパネルディスカッ
ションでは、自治体監査において議選監査を
より機能させていくことの意義や方法につい
て、自身の見解を説明しました。研修会には
北海道から沖縄まで全国各地の地方議員ら
が参加していて、たくさんのご質問も頂いて
意見交換する機会にもなり、非常に有意義
でした。今後も更に自分の知見を広げ、あき
る野市の自治体監査に活かしていきます。
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９月議会の一般質問では、７月の市
議選時に選挙公報で追加公約とした
「物価高騰対策の実施」について市
に対応を求めたほか、新市長に対し
て今後の高校生等の医療費無償化
や市長としての情報発信の取組姿勢
を質す質問、そして市内のスポーツ指
導者らと意見交換を行ったうえで、ス
ポーツのまちづくりやスポーツボラン
ティアの推進について教育委員会に
対応を求める質問などを行いました。
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12月議会
一般質問

物価高騰対策の
実施や医療費など

あきる野市で子育てしやすい環境づく
りを進めるために、市長に対し「イクボ
ス宣言」を行うことを提案しました。市
長からは「市長がイクボス宣言をする
ことで、今以上に職員が仕事と育児
等を両立できる職場づくりの推進に
役立つと思うので、前向きに検討して
いきたい」との答弁がありました。私は
市を代表する市長がイクボスに積極
的に取り組むことで、市内の様々な事
業所や職場などにおいてもこのイクボ
スの文化が広がり、ひいては市内で
働くママやパパの子育てしやすい環
境づくりにつながると期待しています。

「イクボス宣言」を
行うことを提案

❶市長による情報発信について ❷高校生以下の医療費無償化について
❸原油・物価高騰対策について ❹総合型地域スポーツクラブとの連携について
❺スポーツボランティアの推進について ❻菅生地区の市道について

❶イクボスについて ❷職員採用について ❸協働のまちづくりについて
❹行財政改革について ❺国際姉妹都市マールボロウ市との交流について

５期目も議会質問などを通じて公約の遂行に取り組んでいます！

一般質問
全項目

一般質問
全項目

９月議会
一般質問

マールボロウ市 市庁舎



もっと、海洋プラスチックを減らそう！

「海ごみゼロウィーク」清掃活動の実施環  境

日本財団と環境省が全国キャンペーンしている「海ごみゼロウィーク」の清掃活動。
これの本市での実施を議会で提案してきたところ、昨年11月の市の一斉清掃に合

わせて初めて実施されました。このごみ
袋を手に一斉清掃に取り組んで下さっ
た方も多いのではないでしょうか。あきる
野市での活動模様は海ごみゼロウィー
クの特設サイトにも掲載され、財団からご
み袋が提供されたことにより、市のごみ
袋作製経費も削減すること
ができました。

共同代表を務めるロ
ーカル・マニフェスト
推進連盟で鎌倉市
や藤沢市を舞台に、
地方議員研修会を
開催。神奈川県内
の議会で進められて
いる議会でのデジタ

ル活用や条例制定の取組事例を紹介し、全国の議員と学び
合いました。今後も共同代表として全国各地で精力的に開催
していきます。

これまで、犬や猫など
のペットが亡くなった
際には、市内のごみ
処理施設で焼却され
ていました。しかし、ペ
ットも大切な家族で
す。そこで改善を求
めてきたところ、昨年
10月から動物霊園
で火葬してもらえるよ
うになりました。

最近、「スポ
ーツとまちづく
り」の可能性
や施策につ
いて色々考え
を巡らせ、調
査研究や関
係者らとの意

見交換も重ねています。そんな折、立教大学の学部の先輩でもあるプ
ロサッカーチーム清水エスパルスの山室晋也社長からスポーツクラブ
としての責任論や地域貢献の手法の数 を々うかがう機会も得ました。

要望してきた公民館
へのＷｉ-Ｆｉ設置が実
現し、昨年の１１月か
ら使えるようになりま
した。フリーＷｉ-Ｆｉな
ので、館内に掲示さ
れているパスワード
を入力すれば誰でも
すぐに使えます。ぜ
ひご活用下さい。

もっと、可能性を広げたい！

スポーツとまちづくり政  策
もっと、地方議員が高め合う場を！

鎌倉勉強会を開催研  修

D  X 家  族
もっと、便利で活動しやすい場に！

公民館へWi-Fi設置
もっと、お別れを大切にしたい！

ペットの火葬対応

詳しくはコチラ ➡



100％
選挙公約
着手率

討議資料［発行］ こごもり敏人と「もっと、あきる野」の会  〒197-0801 あきる野市菅生1753

あきる野生まれ！あきる野育ち!

こ ご も り  と し ひ と

子籠 敏人

2023年の新春。母校の立教大学が55年ぶりに箱根
駅伝に出場して力走する姿を見て、「自分も新たな一歩
を踏み出したい」と考え、以前から気になっていた
「note」を自分も始めることにしました。この「note」は多
くのクリエイターらが活用しているネット上のツールで、自
分からの発信を高めるツールとして私も活
用していきます。ぜひアクセスして覗いてい
ただけたら幸いです。

「note」はじめました。もっと、議員活動を見える化！

こごもり敏人と「もっと、あきる野」の会
080-1202-7567 info@kogomori.com

https://www.kogomori.com/

こごもり

料理（和洋中なんでも）、子どもの絵本を探して一緒に読むこと、

家族でドライブ

好きなこと

ボーイスカウトあきる野第１団

あきる野ホストファミリークラブ 

あきる野市ラグビーフットボール協会

菅生歌舞伎 菅生一座

あきる野青年会議所シニアクラブ

ローカル・マニフェスト推進連盟

全国若手市議会議員の会OB会 など

所属団体

1973年7月12日、かに座生年月日

A型血 液 型

横浜生まれの妻（昭和女子大学卒、管理栄養士）、

幼稚園に通う5歳の長女、保育園に通う2歳の長男

家　  族

あきる野市菅生生まれ。多摩川幼稚園、多西小学校、御堂中学校、

東海大学菅生高等学校、立教大学経済学部経済学科卒業。

立教大学大学院21世紀社会デザイン研究科博士前期課程修了。

1973

2009 西の風新聞社、時事通信社での新聞記者等を経て、あきる野市議会

議員に初当選。1期目は議会広報改革で、市議会だよりを「ギカイの

時間」にリニューアル。

あきる野市議会議員に再選。2期目は議会改革推進委員長として、

様々な議会改革を断行。議会基本条例の制定も実現。

2013

あきる野市議会議員に3選。44歳で市議会議長に就任し、市民行事

に議長として精力的に参加。開かれた議会づくりと対話を展開。

2017

あきる野市議会議員に4選。議会選出のあきる野市監査委員に

市制史上最年少で就任。

2021

あきる野市議会議員に5選。あきる野市監査委員に再任。2022

2021年の市議選時に公約として掲げ、市議会の解散に伴う2022年の市議選で踏襲させた
135項目の具体的な施策からなる「マニフェスト2021」の着手率が、この１月で100％となりま
した。各項目に対する取組状況は、私のオフィシャルサイトで見える化し、随時更新しています。
今後も公約に沿った政策実現を進め、更にカタチにしていきます。

みなさんとお約束した選挙公約の着手率が100％に！
トピックス

Topics

⬅詳しくはコチラから

リンクはコチラから ➡

感染症対策

公約

市民力

議会力

観光力

防災力

教育力 いきいき力子育て力

環境都市力 行財政力産業力

の力を育む10 1+プラスワンまちづくり

マニフェスト 2021
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